



AKELARRE INFORMATIVO

Boletín feminista de las brujas que no pudisteis quemar

ADIOS AL 2022

Despedimos el año 2022 con este último Akelarre agradeciendo el esfuerzo de todas aquellas personas de nuestra Organización que durante este año han remado de una u otra manera a nuestro lado para hacerlo posible. Ha sido un año en el que desde el feminismo hemos vuelto a tomar las calles para reivindicar el espacio, la voz, la igualdad y el respeto.

Desde un emotivo 8 de marzo donde las mujeres de la Confederación General del Trabajo dimos visibilidad a nuestra lucha por una participación igualitaria en la sociedad en la que vivimos, llegamos al 28 de septiembre, día de Acción Global por el acceso al Aborto Legal y Seguro, y junto a compañeras de otras organizaciones feministas, nos sumamos al grito ¡derechos sexuales y reproductivos para todas, en todas partes! Para, una vez más, salir a recorrer nuestras calles con orgullo y dignidad. El pasado 25 de noviembre, recuperamos de nuevo el espacio para denunciar las violencias machistas en todos sus ámbitos. Son muchas las mujeres asesinadas, muchos los casos de privación de libertad, muchas las violencias sobre nuestros cuerpos y no nos olvidemos de la violencia de la precariedad que asola la realidad de muchas mujeres y de su entorno familiar, lugar en el que nuestra Organización Anarcafeminista lucha día a día contra la patronal y el propio sistema ultracapitalista.

Estamos en un escenario político convulso donde parece que existen intenciones de cambio que no se acaban de materializar, La reforma de la Ley del Aborto, la Ley del Solo sí es sí, la Ley Trans, nos hablan de brisas de cambio, pero desde la Confederación General del Trabajo seguiremos vigilantes para que estas propuestas puedan crecer (pues no son suficientes) y finalmente se vean cumplidas.

Juntas seguiremos reivindicando con ilusión y fuerza, enlazadas unas con otras porque sabemos que la lucha es el único camino y que la Revolución será feminista, o no será.

Os recordamos que todas las afiliadas podéis participar en el Akelarre, a través del envío de ideas, sugerencias, temas o artículos, al correo electrónico:

buzonvioleta@cgt-mclmex.org



CGT



MCLMEX

buzonvioleta@cgt-mclmex.org

Termina el año celebrando y cogiendo fuerza para la lucha

"Si no puedo bailar, tu revolución no me interesa"

Nº40 13 Diciembre 2022